

### **Wir stellen vor: Firma Manfred Kellner**

Die Firma Manfred Kellner ist seit über 80 Jahren in Dinklage ansässig und hat sich in den letzten Jahrzehnten zu einem Spezialisten für Trapezblech- und Dachdeckerarbeiten im industriellen Hallenbau und der Verlegung von Edelstahlrohren und sanitären Systemen, insbesondere in den Produktionsstätten der Lebensmittelindustrie mit hohem hygienischen Anforderungen, entwickelt. Heizungsbau, Klempnerarbeiten, sanitäre Installation im gewerblichen Bereich oder im privaten Wohnungsbau sind ebenfalls Schwerpunkte des handwerklich ausgerichteten Unternehmens, das 1994/1995 in Dinklage an der Steinfelder Straße eine moderne Betriebsstätte mit drei Hallen von insgesamt 1800 m<sup>2</sup> und ein modernes Bürogebäude bezogen hat.

Der Handwerksbetrieb mit damals drei Gesellen wurde von den Inhabern Manfred und Annegret Kellner 1969 übernommen und kontinuierlich weiter ausgebaut. Der heutige Mitgesellschafter und Geschäftsführer für die Firma Sanitär GmbH Ingo Scholz begann seine Ausbildung 1988 im Unternehmen und legte insgesamt drei Meisterprüfungen ab: Heizungsbau 1994, Gas- und Wasserinstallation 1995, Dachdecker 1999. Außerdem ist er seit 2006 geprüfter Energiefachberater.

Das Unternehmen ist in den genannten Fachbereichen bekannt für hervorragende Qualität und gute Termintreue. Namhafte Unternehmen der Region Weser-Ems zählen seit vielen Jahren zu den zufriedenen Kunden, ebenfalls aber auch die vielen Auftraggeber aus dem privaten Wohnungsbau, speziell auch für Modernisierungs- und Renovierungsarbeiten.